

グリコワゴン近大学農学部に現る！



近年の10代、20代の献血ご協力は減少の一途をたどり、今のままの状態であれば、来る2027年には101万人規模での献血者不足が懸念される状況にまでなっています。そのような事情を知るにあたり、このたび、江崎グリコ株式会社(大阪市西淀川区歌島4-6-5)から、若年層世代へのきっかけ作りの一助になれば、とのご提案から、近畿地方(滋賀、京都、大阪、兵庫、奈良、和歌山)に“グリコワゴン”を稼働し献血啓発にご協力いただくこととなりました！

奈良県では、10月12日(金)に近畿大学農学部キャンパスにて近畿の先陣を切ってグリコワゴンと献血バスとのツーショットがお披露目されました。近畿大学農学部赤十字奉仕団のPR活動協力もあり、当日はたくさんの学生さんに献血協力をいただきました。献血後のグリコお菓子のプレゼントにはみなさんにつこり。ワイパーがポッキーになっていたり、細部まで可愛い作りのグリコワゴンを撮影する人たちもにつこりと、たくさんの笑顔が溢れる献血会場となりました。

夢の詰まった可愛いワゴンは、忙しく歩く学生さんが足をとめ、献血に気づくきっかけを与えてくれたのではないのでしょうか。ご協力いただいたみなさま、ありがとうございました！



《グリコワゴンとは？》

「みんなに笑顔届けたい」というコンセプトの元、2010年に江崎グリコ株式会社にて制作されたグリコワゴンは、その目的のとおり「みんなに笑顔」を届けるべく、日本全国47都道府県を行脚するほか、2011年9月には東日本大震災により甚大な被害に見舞われた東北地方にも訪問するなど、精力的な社会貢献活動に参加しています。